
初めての⽇記です

2013.08.28

今⽇本にいます。

初めての⽇記なのに何を⾔いましょうか全くわかりません。

今でもここが⽇本という国の実感がありません。

これからの⽣活に楽しみにしています。

これは⽇本語で投稿されたものです

鄭良玨さんの⽇記



三連休だ︕︕

2013.09.15

ついに三連休が来た︕︕

この前はいろいろなことで⽇記を書く暇はなかった。

これから、この間の出来事を簡単に説明する。

⼸道部に⼊部した︕︕

でも来週の⽕曜⽇からテストなので、テストが終わるまで部活に参加しないとした。

⾒学に⾏った時に、先⽣も先輩も同級⽣もいろいろなことを教えてくれた。

⼸道をやってる時の凛々しい姿を⾒て感⼼した。

制服や靴はもらったが、運動着はまだだ。

クラスメートからも、「君もだんだん北⾼⽣徒のようになってきた」と⾔われた。

そして海ほたるの研究グループに⼊った︕︕

毎⽇放課後にグループメンバーと海ほたるの研究をして楽しかった。

今はまだ研究に何もできていないが、役を⽴つのはこれからと思う。

秋⽥に来られてよかった、ホストファミリーの家族もみんなやさしいし、学校もすごく楽しい。先⽣も⾯倒を⾒てくれて本当にありがとう。

交流センターの先⽣⽅もいろいろなことを⼼配してくださって、本当にありがとうございました︕︕

ではまだ今度。

これは⽇本語で投稿されたものです

鄭良玨さんの⽇記



髪を切った

2013.09.23

今⽇は課題研究が終わったすぐ、床屋に⾏った。

⽇本で髪を切るのに⼤変お⾦がかかると聞いたことがあるが、まさかここまでかかるとは思わなった。

カットとシャンプーだけで１６７０円。

その値段を⾒た瞬間に⼊りたくなくなったが、髪がいかにも⻑すぎてたまらないから、黙って店に⼊った。

留学⽣なのでよくわかりませんと⾔った後、店員さんがいろいろなヘアスタイルが書かれた本を渡してくれた。

⾒ていいと思ったヘアスタイルを店員さんに教えたら、髪を切り始めた。

荷物を席の隣まで持ってくれた。眼鏡を専⽤のボックスに⼊れてくれた。

こういう細かいところまで気を付けたのに感⼼した。

切り終わるまでずっと⽬を閉じていた。

⽬を覚ましたらもう終わった。

...いや、何と⾔ったらいいか、短すぎだろ。

坊主頭と⾔われるほどはないが、似たような感じだ。

おい、本に書かれたと違うよ。っと⾔いたいけど、私の⽇本語で通じるかどうか⼼配なので諦めた。

まあ、いいか。秋⽥はまだそんなに寒くないし、まだ耐えられる。冬になったら髪を伸ばそう。

でもシャンプーは気持ちいいよな。すっきりした。

⽇本の初めての床屋、そしてそこの親切な店員さん、ありがとう。

これは⽇本語で投稿されたものです

鄭良玨さんの⽇記



ついにバスケを︕︕

2013.10.08

今⽇、ついにバスケをしたよ︕︕

原本先⽣は、外でソフトボールをする予定をしていたけど、⾬なので屋内のバスケになったんだ。

3チームに分かれて、順番にゲームをした。

すごく久し振りだったから、全然ダメな気がした。

何回かシュートしても、ゴール枠にもかすりもしない。⼤恥だよ。

それからだんだんカンがもどってきて、みんなとも協⼒して4,5ゲーム5分ぐらいの試合をした。体⼒がもたなくて、結果は残念ながら1ゲーム負けて、1ゲーム引き分けだっ
た。

もともと中国でも球技は体⼒がついていかなかったし、しかもずいぶん久しぶりだったから、試合が終わったらもう倒れこみそうになってしまった。

o(︶︿︶)o フウ、やっぱり持久⼒を鍛えなきゃ。

今⽇は本当にうれしかった。だって久しぶりにできたからね。ずっとこんなに気持ちのいい汗をかいたことがなかったよ。

ま、体育の後は、他の授業をちゃんときけなかったど。だってすごく疲れてしまったから。

今度の⾬が楽しみだな。

鄭良玨さんの⽇記



書く時だ。⽇記を。

2013.12.01

どれぐらい久しぶりの⽇記かな?もう⾃分でもわからないや..まあ、１ヶ⽉ちょっとくらいかな。

まずはあやまらなくちゃ。本当はみんなと分かち合うべき⽇常を独占しちゃっていたから。

じゃあ、どうして⽇記を書かなかったのか?

⼀番の理由は１０⽉下旬ぐらいからずっと気分が落ち込んでいたんだ。

何もやる気が起きないし、授業中も居眠りをしたり、放課後になればすぐ家に帰っていた。

今思い返しても理由は特にわからないんだけど、とにかくムシャクシャした気分だった。

まあ気分的にも混乱してたのかな。よーく考えても、その時どんなことをしていたのか具体的なことが思い浮かばないんだ。

後悔しちゃうよね。でも⾃分に⾔い訳はしたくない。間違いは間違いなんだから。

少し前、寄宿先を引っ越すとき、豊川先⽣が秋⽥に来てくれてその時に話をした。

先⽣は僕の近況や元気のない理由を聞いてくれた。

豊川先⽣のお気遣いには感謝です。

⾃分を振り返ってみると、いっぱい夢を抱えて⽇本に来たのに、なんだかダラダラとすごしてしまった。

本当にあの時⾃分は何を考えていたんだろう。

少し前に何とか⽴ち直ってきた。同級⽣たちともだんだんうちとけてきたし。

以前のように話すことをいったん頭に中で⽇本語に翻訳してからっていうこともなくなってきた。

今は⽇本語で考えたことが⼝にでるようなカンジになってきた。

これが⽇本に来てからのイチバンの進歩かな。

以前は「佐々⽊さんのお家」でお世話になっていた。

ここでもう⼀度感謝の⾔葉を。あの２週間、とても楽しく過ごすことが出来ました。⼼から感謝しています。

今、住んでいるのは「後藤さんの家」

あっという間に１週間が過ぎた。また１週間後に「⼤友さんの家」に引っ越しだ。

時間がたつのは本当にはやい。

毎⽇楽しくすごしているよ。

これからはきっと、少し前のように落ち込んだりはもうしないよ。

あの空⽩の時を埋めるためにも、今からだって遅くない、もっといろいろなことを体験してたくさんの友達を作るんだ。

時が来たら、⾃分が本当にやりたいことをするんだ。

鄭良玨さんの⽇記





あけおめ（遅すぎ）

2014.01.05

今更ですが、あけましておめでとうございます。m(_ _)m

交流センターの先⽣⽅、今年もよろしくお願いいたします。

振り返ってみれば、２０１３は私にとって不思議な年でした。

⽇本に来られて、素晴らしい四か⽉を過ごしました。

...

って、もう過ぎました︖︕ Σ(・Ｏ・ﾉ)ﾉ

時は↑ぐらいの速さですぎていきます。

気づいたら、時間はもう残りわずかです。

そこで質問、どうすれば残りの七か⽉を⼀⽚の悔いなしで過ごせますか︖

答えは、後悔しないわけなんてない。ただ、「何もしないことに後悔する」と、「何かをして後悔する」の差だけだ。（←私個⼈の考え⽅）

で、私は「何もしないことに後悔する」よりも「何かをして後悔する」の⽅がましだと思います。

ですから、私は残りの七か⽉を「なんでもやってみる」のように過ごしたいです。

とはいえ、別にとんでもないことをするわけではありませんから、それについての⼼配はないと思います。

何かをしてからこそ、何かを得ることがある。

あなたが「何かをした」ことは誰でもわかっています。でも、あなたは「何を得た」ことはあなたしか知りません。

もし、残りの時間に何かをしたいのなら、他⼈の⽬など気にせずやればいいのです。

この話は現状に満⾜せず、まだ何かをしたい⼈に向かって、それに私⾃⾝に向かっての話です。

「旅（⻑い）の恥はかき捨て」ですもの。

いろいろと話しましたが、いつやるか︖

今でしょ︕
 

ではまた今度(*´ω`)っ

（⽇本に来て話すことは随分慣れましたが、やっぱ⽂法は苦⼿です。以上の⽂のなかでもおそらく間違った表現はたくさんあると思います。そこは何とか気にせずに済んでくだ
さい。）

これは⽇本語で投稿されたものです

鄭良玨さんの⽇記
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